

Long terms:

Full Terms and Conditions These Terms and Conditions are between you and Energizer Trading Limited located at Sword House, Totteridge Road, High Wycombe, HP13 6DG England (the “Promoter”) and will be treated as having final say in the event of any conflict or inconsistency with other communications, such as advertising or promotional materials. Plej Sp. z o.o. located at ul. Sielecka 35 00-738 Warszawa (the “Administrator”) will be administering this Promotion on the Promoter’s behalf. Participation instructions form part of the Terms and Conditions, and by participating, all participants are considered to have accepted and be bound by the Terms and Conditions. Please keep a copy for your information.

هذه الشروط والأحكام بينك وبين Energizer Trading Limited الكائنة في Sword House ، Totteridge High ،Road HP13 6DG England ،Wycombe ("المروج") وسيتم التعامل معها على أنها القول الفصل في حالة حدوث أي تعارض أو تضارب مع الاتصالات الأخرى ، مثل المواد الإعلانية أو الترويجية. ZO.O .Plej Sp. والواقعة في 738- Sielecka Warszawa 35 00 ("المسؤول") ستدير هذا العرض الترويجي نيابة عن المروج. تشكل تعليمات المشاركة جزءًا من الشروط والأحكام، ومن خلال المشاركة، يُعتبر جميع المشاركين قد وافقوا والتزموا بالشروط والأحكام. يرجى الاحتفاظ بنسخة لمعلوماتك.

1. This Promotion is open to residents of [insert market (including territories where relevant)] aged 18 or over, excluding employees of the Promoter, its agents and anyone professionally associated with this Promotion. Energizer will not be responsible for any under-age entries.

هذا العرض متاح للمقيمين في [أدخل السوق (بما في ذلك المناطق ذات الصلة)] الذين تبلغ أعمارهم 18 عامًا أو أكثر ، باستثناء موظفي الشركة المروجة ووكلائها وأي شخص مرتبط مهنيًا بهذا العرض. لن تكون Energizer مسؤولة عن أي إداخلات تحت السن القانونية.

. Purchase is necessary. Please retain an itemized receipt that states the time and date of purchase prior to entry, but within the Promotion Period, as this may be required for validation and in order for the winner to receive their Prize. Internet access and a valid email address are required.

عملية الشراء ضرورية للاستيفاء شروط العرض. يرجى الاحتفاظ بإيصال مفصل يوضح وقت وتاريخ الشراء قبل الدخول، ولكن خلال فترة العرض، حيث قد يكون ذلك مطلوبًا للتحقق ولكي يحصل الفائز على جائزته. يحتم وجود اتصال جيد بالإنترنت وعنوان بريد إلكتروني يعمل.

3. Promotion Period: Participate between 12:00 PM Egypt time on the 1 December 2022 and 12:00 AM Egypt Time on the 31 December 2022 inclusive

فترة سريان العرض: تشمل ما بين الساعة 12:00 PM توقيت مصر بتاريخ 1 ديسمبر 2022 والساعة 12:00 AM بتوقيت مصر بتاريخ 31 ديسمبر 2022.

4. Participation Instructions: This Promotion is exclusive to customers who:

تعليمات المشاركة: هذا الترويج حصري للعملاء الذين:

Purchase any Energizer® batteries, battery chargers or flashlights [portable lights] within the Promotion Period. ·

Visit energizerholidays.com (the “Energizer Promotional Website”) and enter the product barcode [, upload a picture of their receipt] and their full name, email address and contact number (if requested) to claim their gift (“Gift”). ·

Participants will receive an email to their email address used to participate asking them to verify their claim by clicking a link. ·

Once verified, participants will receive their Gift via email.

· شراء أي بطاريات Energizer® أو أجهزة شحن البطارية أو المصابيح الكهربائية [أضواء محمولة] خلال فترة الترويج. ·
· تفضل بزيارة "energizerholidays.com" موقع Energizer الترويجي" وأدخل باركود المنتج واسمه الكامل وعنوان البريد الإلكتروني و(إذا طلبت) المطالبة بهديتهم ("هدية").
· سيتلقى المشاركون بريداً إلكترونياً على عنوان بريدهم الإلكتروني المستخدم للمشاركة يسألهم للتحقق من مطابقتهم من خلال النقر على رابط.
· بمجرد التحقق، سيتلقى المشاركون هديتهم عبر البريد الإلكتروني.

5. Purchase of licensed Energizer® products are not eligible for entry. These include automotive/marine batteries, USB chargers and power banks.

٥- شراء منتجات Energizer® المرخصة لا تؤهلك للاشتراك بالعرض. وتشمل كل من بطاريات السيارات/البحرية، شحنات USB وبنوك الطاقة.

Maximum of 1 claim is permitted per product purchased, with a maximum of 3 applications for a discount code on the Energizer Promotional Website per day. One itemized receipt per entry receipt must state the time and date of purchase, which must pre-date the entry date and time, but be within the Promotion Period.

٦- يُسمح بمطالبة واحدة كحد أقصى لكل منتج تم شراؤه، بحد أقصى 3 تطبيقات للحصول على رمز الخصم على موقع Energizer الترويجي يومياً. يجب أن يوضح الإيصال المفصل لكل إيصال إدخال الوقت وتاريخ الشراء، والذي يجب أن يكون مؤرخاً مسبقاً لتاريخ ووقت الاشتراك، ولكن يجب أن يكون ضمن فترة العرض.

7. The Gift: Each valid claimant will receive two discount codes for Booking.com: ·

- 1 x discount code entitling them to 10% off their next accommodation booking (“Accommodation Offering”); and
- 1 x discount code entitling them to 10% off car hire (“Car Hire Offering”).

٧- سيتلقى كل مطالب صالح رمزين خصم لـ Booking.com . رمز واحد x يحولهم إلى 10 ٪ خصم من حجز أماكن الإقامة التالية ("عرض الإقامة")؛ و . رمز خصم يمنح 10 ٪ خصم من تأجير السيارات ("عرض تأجير السيارات").

8. Further Gift Details and Conditions:

- Using a Gift to book an accommodation or car hire, staying at an accommodation, and using a car hire may each be limited or prohibited by, or subject to additional terms and conditions of, Booking.com, Rentalcars.com, or the provider of that stay or car hire.
- Accommodation Offering:
 - i. Offer only valid through the dedicated link. Direct bookings on Booking.com will not qualify for the promotion
 - ii. The access code can be used once on accommodation bookings made and is valid until 31/05/2023
 - iii. The final amount of your reward is based on 10% of the value of your booking. This amount may exclude some taxes/fees and is subject to currency conversion rates.
 - iv. Accommodations that do not appear with the Instant Reward badge are ineligible for this promotion. Offer only available when booking a property with an Instant Rewards badge.
 - v. Cancelled and ‘no show’ bookings are not eligible for the discount
 - vi. Your price summary will show exactly how much you'll get off your booking.
 - vii. Choose ‘Payment by Booking’ properties when selecting the “Pay Now” and ‘Pay Later” option.
 - viii. Access codes are used to unlock the rewards and cannot be applied retroactively after a booking is confirmed.
 - ix. For inquiries and concerns about the offer, you may contact Booking.com Customer Service at <https://www.booking.com/content/contact-us.html>

8. مزيد من التفاصيل وشروط الهدية:

- عرض الإقامة
 1. العرض صالح فقط من خلال الرابط المخصص. الحجوزات المباشرة على booking.com لن تكون مؤهلة للاشتراك في العرض.
 2. يمكن استخدام رمز الدخول في حجوزات الإقامة عند تفعيل الحجز وهو صالح حتى 31.05.23.

3. المبلغ النهائي من المكافأة هو 10 ٪ من قيمة الحجز. قد يستبعد هذا المبلغ بعض الضرائب/الرسوم ويخضع لمعدلات تحويل العملة.
4. أماكن الإقامة التي لا تظهر شارة المكافأة الفورية غير مؤهلة لهذا العرض. العرض متاح فقط لأماكن الإقامة التي تظهر شارة المكافأة الفورية.
5. الحجوزات الملغاة و"عدم الظهور" تعد ليست مؤهلة للحصول على الخصم.
6. سوف يوضح ملخص السعر الخاص بك بالضبط المبلغ الذي ستخرجه من الحجز الخاص بك.
7. اختر "الدفع عن طريق Booking" عند اختيار خيار "الدفع الآن" و "الدفع لاحقاً".
8. يتم استخدام رموز الادخال لفتح المكافآت ولا يمكن تطبيقها بأثر رجعي بعد تأكيد الحجز.
9. للاستفسارات والأسئلة حول العرض ، يمكنك الاتصال بخدمة عملاء booking.com على <https://www.booking.com/content/contact-us.html>
10. إذا واجه العميل أي مشكلات أثناء استخدام موقع Energizer الخاص بالعرض، فيرجى الاتصال بخدمات العملاء على support@energizerpromo.com

Car Hire Offering:

- i. Offer only valid through the dedicated link and promotional code. Direct bookings on Booking.com or Rentalcars.com will not qualify for the promotion.
- ii. Offer only valid if booking is prepaid online. Pay on arrival bookings do not qualify for the promotion.
- iii. The saving is applied on the car rental booking only, excluding any optional extras (e.g., insurance, GPS, car seat etc.).
- iv. The promotion has unlimited use of car bookings made until 31.05.24.. .

عرض استئجار السيارات:

1. هذا العرض صالح فقط من خلال الرابط المخصص والاكواد. الحجوزات المباشرة على Booking.com أو RentalCars.com لن تكون مؤهلة للعرض
2. هذا العرض صالح فقط إذا كان الحجز مسبقاً عبر الإنترنت. حجوزات الدفع عند الوصول لا تتأهل للعرض.
3. يتم تطبيق العرض التوفيري على حجز تأجير السيارات فقط ، باستثناء أي إضافات اختيارية (على سبيل المثال ، التأمين ، GPS ، مقعد السيارة وما إلى ذلك).
4. يحتوي العرض على استخدام غير محدود لحجوزات السيارات التي تم إجراؤها حتى 23/5/31.
5. يجب إكمال الإقامة والاستئجار بالسيارة بحلول 31.05.24..

9-The Promoter seeks to run a fair and secure promotion and prevent abuse and cheating. If you . participate in a way that is not consistent with these Terms & Conditions, your claims (and any of your associated aliases) will be disqualified. Any Gift awarded may be void and recoverable, and the Promoter reserves the right to bar you from participating in future promotions for a period of at least six months. For this reason, the Promoter reserves the right at any point to:

9. يسعى المروج إلى تشغيل عرض عادل وآمن ومنع الإساءة والغش. إذا شاركت بطريقة لا تتوافق مع هذه الشروط والأحكام، فإن مطالباتك (وأيا من الأسماء المستعارة الخاص بك) سيتم استبعادها. قد تكون أي هدية ممنوحة باطلة وقابلة للاسترداد، ويحتفظ المروج بالحق في منعك من المشاركة في العروض المستقبلية لمدة ستة أشهر على الأقل. لهذا السبب، يحتفظ المروج بالحق في أي نقطة إلى:

Verify the eligibility of participants by requesting such information it considers · reasonably necessary for this purpose. Gift may be withheld until verification is completed.

- التحقق من أهلية المشاركين من خلال طلب مثل هذه المعلومات التي تعتبرها ضرورية لهذا الغرض. قد يتم حجب الهدية حتى يكتمل التحقق.

Disqualify entries that are not made directly by the individual participating in the · Promotion.

- استبعاد المشاركات التي لا يتم إجراؤها مباشرة من قبل الفرد المشارك في العرض.

Disqualify entries made using anonymous email services such as, but not limited · to, GuerillaMail, Dispostable or Mailinator

- استبعاد المشاركات التي تم إجراؤها باستخدام خدمات البريد الإلكتروني المجهولة مثل ، على سبيل المثال لا الحصر ، GuerillaMail, Dispostable او Mailinator .

Disqualify bulk entries from individuals, trade, consumer groups or third parties, · incomplete entries and entries submitted by macros or other automated means.

- استبعاد المشاركات المجمعة من الأفراد أو التجار أو مجموعات المستهلكين أو أطراف ثالثة، والمشاركات غير الكاملة والمشاركات المقدمة بواسطة وحدات الماكرو أو غيرها من الوسائل الآلية.

Disqualify entries beyond the maximum allowed, or those using techniques such · as ‘script’, ‘brute force’, multiple SIM cards for text entries, masking identity by manipulating IP addresses, using aliases or identities other than their own or any other means

- استبعاد المشاركات خارج الحد الأقصى المسموح به ، أو الذين يستخدمون تقنيات مثل "script" ، " brute force" ، بطاقات SIM متعددة لإدخالات النص، إخفاء الهوية عن طريق معالجة عناوين IP ، باستخدام الأسماء المستعارة أو الهويات غير الخاصة بها أو أي وسيلة أخرى.

Disqualify participants who tamper with the claim process.

- استبعاد المشاركين الذين تلاعبوا بعملية المطالبة.

Disqualify entries which, in some other way, do not meet the requirements of these · Terms & Conditions

- استبعاد المشاركين التي، بطريقة أو بأخرى، لا تفي بمتطلبات هذه الشروط والأحكام

Cancel, modify or suspend the Promotion should it not be capable of running as planned for reasons including but not limited to tampering, unauthorised intervention, fraud, dishonesty, technical failures, or any other causes beyond the control of the Promoter which corrupt or affect the administration, security, fairness, integrity or proper conduct of this Promotion.

- إلغاء أو تعديل أو تعليق العرض إذا لم يكن قادرًا على العمل كما هو مخطط لأسباب بما في ذلك، على سبيل المثال لا الحصر، التدخل غير المصرح به، أو الاحتيال، أو خيانة الأمانة، أو الفشل الفني، أو أي أسباب أخرى خارجة عن السيطرة على المروج والتي تفسد أو تؤثر على الإدارة أو الأمن أو الإنصاف أو النزاهة أو السلوك المناسب لهذا العرض

10. The Gifts are not transferable or exchangeable and cannot be redeemed for monetary value or for any other form of compensation. If for any reason a Gift or any element of a Gift is not available, the Promoter reserves the right, at its sole discretion to substitute that Gift or element of the Gift for another of equal or greater value.

- ١٠- الهدايا غير قابلة للتحويل أو للتبادل ولا يمكن استبدالها بالقيمة النقدية أو بأي شكل آخر من أشكال التعويض. إذا لم تكن هناك أي هدية أو أي عنصر من عناصر الهدية، فإن المروج يحتفظ بالحق، وفقًا لتقديره الخاص لاستبدال هذه الهدية أو عنصر الهدية لآخر مساوي للقيمة أو أكبر.

11. No responsibility can be taken for claims which are lost, delayed, corrupted, damaged, misdirected or incomplete or which cannot be delivered for any delivery, technical malfunction, systems, satellite, network, server, computer hardware or software failure of any kind or other reason. Proof of sending will not be accepted as proof of receipt. The Promoter does not guarantee continuous or secure access to energizerholidays.com.

- ١١- لا يمكن تحمل أي مسؤولية عن المطالبات التي تضيع أو تتأخر أو تفسد أو الأضرار أو الأخطاء أو الغير مكتملة أو التي لا يمكن تسليمها لأي عطل أو عطل فني أو أنظمة أو أقمار صناعية أو شبكة أو خادم أو عطل في الكمبيوتر من أي نوع أو غير ذلك. لن يتم قبول دليل الإرسال كدليل على الاستلام. لا يضمن المروج الوصول المستمر أو الأمن إلى energizerholidays.com.

The Promoter and its associated agencies and companies are not liable for any loss (including, without limitation, indirect, special or consequential loss or loss of profits), expense or damage which is suffered or sustained (whether or not arising from any person's negligence) in connection with this Promotion or accepting or using the/a Gift, except for any liability which cannot be excluded by law. Nothing will exclude the Promoter's liability for death or personal injury as a result of its negligence.

١٢- لا يتحمل المروج والوكالات والشركات المرتبطة به أي خسارة (بما في ذلك، على سبيل المثال لا الحصر، خسارة أو خسارة خاصة أو تبعية للأرباح)، المصاريف أو الضرر الذي يتم وضعه (سواء كان ناشئاً عن إهمال أي شخص) فيما يتعلق بهذا الترويج أو قبول أو استخدام الهدية، باستثناء أي مسؤولية لا يمكن استبعادها بموجب القانون. لن يستبعد أي شيء مسؤولية المروج عن الوفاة أو الإصابة الشخصية نتيجة لإهماله.

13. The Promoter will not be liable for any delay or failure to comply with its obligations for reasons beyond its reasonable control arising from but not limited to Acts of God, global or regional epidemic or pandemic, adverse weather conditions, fire, industrial dispute, war, terrorist activity, hostilities, political unrest, riots, civil commotion, plague or other natural calamities, or any other circumstances.

١٣- لن يكون المروج مسؤولاً عن أي تأخير أو فشل في الامتثال للالتزاماته لأسباب خارجة عن إرادته، أو الوباء العالمي أو الإقليمي، أو الظروف الجوية الضارة، أو الحريق، أو النزاع الصناعي، أو الحرب، أو النشاط الإرهابي أو الأعمال العدائية أو الاضطرابات السياسية أو أعمال الشغب أو الضجة المدنية أو الطاعون أو غيرها من الكوارث الطبيعية أو أي ظروف أخرى.

14. Providing your personal data is voluntary, but necessary, to participate in the Promotion.

The Promoter is the data controller and has appointed the Administrator to be the data processor. Your personal data will be processed based on the legitimate interests of the Promoter (a) for no longer than is necessary to conduct the Promotion and (b) after the Promotion, only to defend against possible claims of participants, or to comply with legal obligations, relating to the Promotion. By participating in the Promotion, you will receive emails from the Administrator in confirmation of your claim and about the Promotion. If you are entitled to a Gift, the Administrator will use your personal data to deliver it. You have the right to access, rectify, transfer, and delete your personal data and to object to or limit the processing of your personal data. The Promoter does not intend to transfer your personal data to third countries. To learn more about your rights and how to exercise them, including by contacting the Promoter, please visit the Promoter's privacy policy, available through <https://www.energizergrouplegal.com>. To use a Gift, you must provide your personal data to Booking.com, Rentalcars.com, and to the provider of any accommodations or car hires that you book or will use. The Promoter and the Administrator, and all other persons acting on their instructions, will not provide any of your personal data to Booking.com, Rentalcars.com, or any provider of accommodations or car hires. You may provide your personal data to them directly. Please read any privacy policies of Booking.com, Rentalcars.com, and the provider of any accommodations or car hires that you book or will use before you provide your personal data to them. By providing your personal data to Booking.com, Rentalcars.com, or any provider of accommodations or car hires, you are agreeing that the Promoter and the Administrator will not be liable for any processing of your personal data by or on behalf of Booking.com, Rentalcars.com, or any provider of accommodations or car hires.

١٤- يعد توفير بياناتك الشخصية امر اختياري، ولكن ضروري، للمشاركة في الترويج. المروج هو وحدة المتحكم بالبيانات ويعين مسؤول ليكون معالج البيانات. ستتم معالجة بياناتك الشخصية بناءً على المصالح المشروعة للمروج- (أ) لم يعد من الضروري إجراء العرض و (ب) بعد العرض، فقط للدفاع ضد المطالبات المحتملة للمشاركين، أو للائتمال للالتزامات القانونية، المتعلقة بالترقية.

من خلال المشاركة في العرض، ستتلقى رسائل بريد إلكتروني من المسؤول لتأكيد مطابقتك والعرض. إذا كان يحق لك الحصول على هدية، فسيستخدم المسؤول بياناتك الشخصية لتقديمها. لديك الحق في الوصول إلى بياناتك الشخصية وتصحيحها ونقلها وحذفها والاعتراض على معالجة بياناتك الشخصية أو الحد منها. لا ينوي المروج نقل بياناتك الشخصية إلى بلدان العالم الثالث. لمعرفة المزيد عن حقوقك وكيفية ممارستها، بما في ذلك بالاتصال بالمروج، من فضلك تفضل بزيارة سياسة خصوصية المروج، المتاحة من خلال

<https://www.energizergrouplegal.com>. لاستخدام هدية، يجب عليك تقديم بياناتك الشخصية إلى

Booking.com وRentalcars.com ومقدم أي أماكن إقامة أو تأجير سيارات تحجزها أو ستستخدمها. لن يقدم المروج والمسؤول وجميع الأشخاص الآخرين الذين يتصرفون بناءً على تعليماتهم، أيًا من بياناتك الشخصية إلى Booking.com أو Rentalcars.com أو أي مزود للإقامة أو تأجير السيارات. يمكنك تقديم بياناتك الشخصية لهم مباشرة. يرجى قراءة أي سياسات خصوصية خاصة بـ Booking.com وRentalcars.com ومقدم أي أماكن إقامة أو تأجير سيارات تحجزها أو ستستخدمها قبل تقديم بياناتك الشخصية لهم. من خلال تقديم بياناتك الشخصية إلى Booking.com أو Rentalcars.com أو أي مزود أماكن إقامة أو تأجير سيارات، فإنك توافق على أن المروج والمسؤول لن يكونا مسؤولين عن أي معالجة لبياناتك الشخصية بواسطة الحجز أو بالنيابة عنه com. أو Rentalcars.com أو أي مزود للإقامة أو تأجير السيارات.

15. If any part/s of these Terms & Conditions are legally ruled to be invalid, illegal or unenforceable, the remainder will not be affected and will continue in full force and effect.

١٥- إذا كان أي جزء من هذه الشروط والأحكام محكمًا قانونًا على أنه غير صالح أو غير قانوني أو غير قابل للتنفيذ، فلن يتأثر الباقي وسيستمر بكامل قوته وتأثيره.

16. By participating, participants will be deemed to have agreed to be bound by these Terms & Conditions, the decisions of the Promoter on any matters whatsoever arising out of or connected with the Promotion are final.

١٦- من خلال المشاركة، سيُعتبر المشاركون قد وافقوا على الالتزام بهذه الشروط والأحكام، بالإضافة إلى قرارات المروج بشأن أي أمور ناشئة عن الترويج أو مرتبط بها.

17. If there is a discrepancy between these Terms & Conditions and those in any promotional material, these Terms & Conditions will prevail.

١٧- إذا كان هناك اختلاف بين هذه الشروط والأحكام وتلك الموجودة في أي مواد ترويجية، فستسود هذه الشروط والأحكام.

18. These Terms & Conditions are governed by English law and their interpretation and application will be subject to the exclusive jurisdiction of the courts of England and Wales.

١٨- تخضع هذه الشروط والأحكام للقانون الإنجليزي وسيخضع تفسيرها وتطبيقها للولاية القضائية الحصرية لمحكمة إنجلترا وويلز.

9. ©2022 Energizer. Energizer, the Energizer Character design, and certain graphic designs are trademarks of Energizer Brands, LLC and related subsidiaries.

١٩- © إنرجايزر 2022. Energizer وتصميم شخصيات Energizer وبعض التصميمات الرسومية هي علامات تجارية مملوكة لشركة Energizer Brands، LLC والشركات التابعة ذات الصلة.